



PEDRO GUILLÉN CUEVAS

Artista plástico, actualmente labora como gestor-docente en la licenciatura de artes plástica opción pintura de la Universidad Autónoma del Carmen. Licenciado en artes plásticas opción pintura-dibujo de la Universidad Veracruzana (1993), ha cursado estudios de cerámica con el maestro Henry Blake (1997-1999) y de diseño teatral en la Universidad Veracruzana (1991). Ha impartido el curso de apreciación estética en el colegio San Francisco de Asís, en la ciudad de Xalapa Veracruz (1997); ha impartido cursos en el Little Mountain Neighbourhood Center, en la ciudad de Vancouver Canadá (1997-1998); fue director del estudios de cerámica, museógrafo y curador en la galería Gachet, Vancouver, Canadá (1998-2000). Tiene en su andar exposiciones colectivas y personales en las ciudades de Campeche, Coatepec, Coatzacoalcos, Orizaba, Xalapa, Veracruz, así como en las ciudades de la Habana, Cuba, y Vancouver Canadá. Ha realizado artes-acción (performance) en diferentes ciudades del país y en el extranjero. Su trabajo cultural abarca otros aspectos como la conducción de programas radiales, la museografía y curaduría. Cursa la maestría en artes en la UNACAR.